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８月 26 日（土）、秋葉第一公園でコ 

ロナ化禍以来の「秋葉納涼夏祭り」を 

4年ぶりに開催しました。 

当日は気温も高めでしたが、4年ぶり 

の開催ということもあり、集まった町内 

の皆さんの熱気も最高潮になりました。 

夕方から開催した祭りには子供たち 

や親子連れの人たちが集まり、日が暮 

れる頃には、大勢の町内の皆さんが、 

お祭りに参加していました。 

             祭り会場の第一公園では、各町内会 

をはじめ、PTA、青年会、寿楽会のブース 

が設けられ、フランクフルト、焼きそば、 

コンニャクの食べ物や生ビール、ジュー 

スなどの飲み物の販売を行いました。 

人気のブースでは行列も出来、早く 

も売切れのでるブースもありました。 

そしてお秋葉祭りには欠かせない 

楽しいゲームブースでは、射的、バルー 

ンアート、お魚釣り（景品釣り）、ボール 

すくい、モルック、プラレールなど、今 

年も多くのブースで食べて、飲んで、 

楽しんだ、皆さんの笑顔であふれて 

いました。 

秋葉町内実行委員会では今年もこ 

の祭りに向けて予め各町内の皆さまの 

ご家庭に割引券を配布しました。 

割引券は各ブース（屋台の出店）で使え、大変好評を頂きました。 

炎天下の中から後片付けまで携わって頂いた町内各ブースの皆さま、ご協力頂いた皆

さまお疲れさまでした。 

おかげさまで大盛況の「秋葉納涼夏祭り」となりました。大変ありがとうございました。 

 

 

 

 

青年会の生ビールは何杯でも最高！

１！１ 

バルーンアートに子供たちは大喜び フランクフルトは順番待ちでした。 

 

 

会館内のプラレールは大人も大興奮 

日が暮れた頃、大勢の人で祭り本番です 今年も射的は大人気ブースでした。 

ボール救い何個とれたかな？ 焼きそばも大人気で売切れ間近 



私有地 樹木等

剪定 伐採  
近年私有地の街路樹等が大きく成長し、道路や歩道へ延びて、歩行者や自動車の通行

の妨げになり、道路標識やカーブミラー等が見えにくくなっています。 

また、街灯もふさぎ、夜間通行のさまたげになり防犯にも支障を来たしているところが

町内何箇所か見受けられます。 

所有されている土地から道路にはみ出した樹木等は、土地所有者の財産となるため、

基本的には行政で対処することができません。 

道路を利用する方々の迷惑にならないよう、樹木の所有者は道路にはみ出した樹木の

剪定・伐採などの適正管理をお願いします。 

 

 
秋葉第一公園の東側道路の両側には桂の木が植わっており、皆さんもご存知の「桂並

木」になっています。 

この桂の木は老木のため、幹の芯が腐って空洞になったり、腐敗が進んでいる木も多

くありました。このような木は強風や、或いは冬期の着雪などで倒れる危険があるため、

区役所に相談したところ、6 月に樹木専門家による調査が行われました。 

調査の結果、特に程度のひどい木については、倒木の危険がある為 7月 

の回覧板にもお知らせいたしましたが、 

区役所建設課において、10本の桂の木 

を伐採致しました。 

事故が起る前の対策として実施しま 

した。町内の皆さまにもご理解をお願い 

致します。 

写真はイメージです 

幹の芯が腐って空洞になっている桂の木 伐採された後の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

     

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

剪定（伐採）する枝（樹木） 


